

ANNULLATION DU TOUR CHARLES-BRUNEAU

Un cycliste de Saint-Jean lance un appel à la solidarité

MARIE-PIER GAGNON
mpgagnon@canadafrancais.com

Résident de Saint-Jean-sur-Richelieu, Mario La Rochelle devait participer, ce mois-ci, au Tour CIBC Charles-Bruneau pour amasser des fonds pour la recherche en hématologie pédiatrique. Une cause qu'il chérit depuis maintenant six ans. Mais la pandémie est venue jouer les trouble-fêtes et voici qu'il lance un nouvel appel à la solidarité.

Mario La Rochelle était en vacances à l'extérieur du Canada lorsque le Québec s'est mis sur pause et c'est sous le soleil qu'il a appris l'annulation du Tour CIBC Charles-Bruneau pour l'année en cours. Une réelle déception pour le cycliste qui préparait avec enthousiasme sa 6^e participation à l'événement. Il avait d'ailleurs déjà amassé les 5000 \$ nécessaires à son inscription.

Invité à replonger dans ses souvenirs, il raconte avec émotion sa première participation à l'événement en 2015. À l'époque, l'un des parcours partait de Saint-Jean-sur-Richelieu, plus précisément du Quality Hotel. Cycliste, il avait décidé de s'inscrire. Pas parce qu'il connaissait un enfant atteint du cancer ou encore pour satisfaire un désir de philanthropie. Par curiosité.

Et il s'est fait prendre au jeu. « Je n'avais jamais fait de levée de fonds. Je vais avouer que je fuyais ça. Mais ça m'a chamboulé de voir ces petits bouts de chou qui sont tellement matures. Ils veulent vivre. La démarcation est extraordinaire avec les autres enfants », raconte-t-il. Au fil d'arrivée, sa conjointe l'attendait patiemment à côté d'une jeune fille. Atteinte du cancer.

Une rencontre gravée dans sa mémoire, tout comme celle faite l'année suivante. Cette fois, l'organisation avait décidé de le jumeler avec un garçon de 7 ans, Benjamin Perron. Un lien profond s'est créé entre eux à tel point qu'il est arrivé à Benjamin de se déplacer depuis Trois-Rivières pour faire du vélo ici, sur la piste de l'île Sainte-Thérèse, avec son nouvel ami.

FORCE ET COURAGE

Bonne nouvelle, Benjamin est en rémission et le lien qui l'unit avec M. La Rochelle n'est pas près de se rompre, même cinq ans plus tard. « La plupart des collègues cyclistes ont tous gardé contact avec les enfants. Ces jeunes-là sont conscients de l'importance de ce que l'on fait », mentionne le cycliste en appuyant ses dires de plusieurs



Dans le cadre de son implication avec le Tour Charles-Bruneau, Mario La Rochelle a développé une belle amitié avec Benjamin et sa famille.

anecdotes. Comme cette histoire de textos.

Souhaitant revoir Benjamin, Mario La Rochelle avait décidé de réaliser un parcours du Tour de plusieurs centaines de kilomètres devant le mener de Rivière-du-Loup, dans le Bas-Saint-Laurent, à Boucherville. Un défi de taille qui lui permettait de passer par la ville du petit garçon. Physiquement, c'était difficile. Le matin du départ, il a reçu une vidéo de Benjamin. Sur son vélo.

« Il avait son maillot du Tour et sa maman l'a filmé », se souvient M. La Rochelle. Et il a reçu une autre vidéo le lendemain. Et le surlendemain. Un petit geste qui a fait une grande différence. Pour les cyclistes du Tour, ce n'est pas toujours facile de parcourir les kilomètres qui les séparent du fil d'arrivée. Cette année-là, c'est la force et le courage de Benjamin qui ont permis l'exploit pour le Johannais.

POURQUOI CHARLES-BRUNEAU ?

Cette année, il n'y aura toutefois pas de kilomètres à franchir. Qu'à cela ne tienne, Mario La Rochelle invite le public à joindre le mouvement #DonnantDonnant et à faire un don à l'organisation. « Tous les dons se cumulent pour la cagnotte de l'an prochain. Chaque dollar est important », affirme-t-il. Et pourquoi la cause de la Fondation Charles-Bruneau ?

« Des fondations, il y en a plein et elles ont toutes leurs bienfaits. Avec Charles-Bruneau, j'ai vu du concret. J'ai visité le pavillon à Saint-Justine. Ce qu'ils font, ça aide les familles, les enfants », souligne avec émotion le cycliste qui compte également sur le soutien de sa conjointe dans son aventure, Marie-Claude Tessier, bénévole pour le Tour depuis 2019 et fière supportrice depuis les débuts.

Pour contribuer à la cause, visitez le www.tourccb.ca et recherchez le cycliste La Rochelle. Il vous suffira ensuite de suivre les indications pour faire votre don. « J'ai une multitude de petits donateurs », de dire fièrement le participant qui compte d'ailleurs sur le soutien récurrent de plusieurs personnes de la région ainsi que de la pharmacie Proxim du 900 Séminaire.



LE QUARTIER
PAR EXCELLENCE

N'ATTENDEZ PLUS!
**VIVEZ LE SUCCÈS
VIVEZ LE QUARTIER**

MENSUALITÉ À PARTIR DE
1 215 \$*

STATIONNEMENTS INTÉRIEURS
ENCORE DISPONIBLES !

RÉSERVEZ
DÈS MAINTENANT
VOTRE ESPACE
DE VIE !

POUR RETRAITÉS SEULEMENT !
160, boulevard Saint-Luc
Saint-Jean-sur-Richelieu (Québec) J3A 0A5
450 349-7000 | lequartierparexcellence.ca



* Mensualités après crédit d'impôt - certaines conditions s'appliquent. Veuillez-vous informer auprès de votre conseillère. Stationnement en sus.

**TOUS LES JOURS
NAVIGUEZ
RESTEZ INFORMÉ
RÉAGISSEZ**

www.canadafrancais.com
LE PARFAIT COMPLÉMENT À VOTRE JOURNAL!